
Procès-verbal  
du conseil d'administration 

du 25 octobre 2022

Cette réunion s'est déroulée à la salle de la Mairie.
Le quorum étant atteint, le président ouvre la séance à 20 heures.

Présents :
  AUBERTIN Jean-Pierre, BIDAL Hervé, COLON Yvon, FAVRE Jean-Michel, GILLOT Corinne,  
LENOTRE Noémie (en visioconférence), PAILLARDIN Emmanuel, TABELLION Brigitte 
Absents excusés
AUBERTIN Guillaume, MANNEAU Gilles,

Jean-Pierre AUBERTIN remercie la municipalité pour la mise à disposition de la salle et à toutes les
personnes présentes d'avoir répondu favorablement à son invitation.

Ordre du jour:

                           . Approbation du procès-verbal du CA du 29 juin 2022
                           . Activités depuis le 29 juin dernier
                           . Préparation de l'assemblée générale 2023
                           . Manifestations 2023
                           . Journées d'Etudes Vosgiennes octobre 2023
                           . Site internet
                           . Les travaux de sauvegarde des vestiges
                           . Questions diverses

De nouveau,  Noémie participe à notre réunion par visioconférence.

     1. Approbation du procès-verbal  du conseil d’administration du 29 juin 2022         

             Aucune remarque sur le procès-verbal du conseil d’administration du 29 juin 2022, il est 
adopté à l’unanimité.

2. Nos activités depuis le 29 juin 2022

Le président retrace les activités de notre association depuis le dernier conseil 
d'administration, à savoir :

. 01 juillet 2022     : début des travaux de la 2ème phase des travaux de sauvegarde des 
vestiges de notre abbaye : pavillon au Sud et mur de l'écurie.
Ces travaux ont duré jusqu'au 16 septembre 2022.
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            . 29 juillet 2022     : journée des adhérents : 
            visite du musée de la pierre, des carrières de Brauvilliers et de l'abbaye de Jovilliers.
            Un grand merci à Emmanuel pour l'organisation de cette très instructive journée.
            Merci infiniment aux membres de l'association des amis de la pierre pour leur formidable     
            accueil.
            Encore une fois, les absents ont eu tort

            . Du 12 au 16 septembre : sondages archéologiques 
            Réalisés par Noémie et son équipe. Tous bénévoles ayant pris sur leurs congés pour la
            réalisation de ces recherches.
            Noémie nous présente les conclusions de cette semaine de sondages archéologiques.
            (voir le document en annexe)
     
           . 17 et 18 septembre 2022     : Journées Européennes du Patrimoine

Durant ces deux journées nous avons accueillis les visiteurs sur le site de l'abbaye pour leurs
faire découvrir l'évolution des travaux de sauvegarde des vestiges de notre abbaye, mais 
surtout mettre en valeur les sondages réalisés par Noémie et son équipe.
Le samedi  12 personnes  ont été reçues et une soixantaine le dimanche.
A noter parmi ces visiteurs :
           Monsieur JACQUEMIN Gilles, chercheur en retraite de l'Université de Lorraine,
           spécialiste des insectes, membres du comité scientifique du conservatoire des espaces
           naturels de Lorraine
           Monsieur MOULIS Cédric, ingénieur d'études à l'Université de Lorraine
           Monsieur DECHEZLEPRETRE Thierry, conservateur en chef du patrimoine au
           Conseil Départemental des Vosges
 Tous les visiteurs ont été émerveillés par l'ensemble des travaux réalisés et le potentiel du 
site.

               . 01 octobre 2022     :
               A leur demande, nous avons accueillis une trentaine de marcheurs du club vosgiens de
               Neufchâteau sur le site de Mureau afin de leur conter l'historique de notre abbaye

               . 08 octobre 2022     :
   Quelques 180 personnes ont assisté au concert Gospel en notre église de Pargny. De
    nouveau le Groupe GOSPELS'FAMILY de Bulligny a enchanté le public présent.

              . 16 octobre 2022     :
               A leur demande, nous avons accueillis une bonne vingtaine de membres  du  KIWANIS
               CLUB de Vittel sur le site de Mureau  afin de leur conter l'historique de notre abbaye

              . 04 décembre 2022     :
               Nous serons présents au marché de Noël à Lafauche
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     3. Assemblée générale 2023   

                Le conseil décide que l'assemblée générale se déroulera le samedi 11 février 2023 à 15h00
                à la salle des fêtes de Pargny. 
                Comme l'an passé sera organisé le dimanche 12 février 2023 un goûter chantant animé par
                Vincent AUBERTIN .
                 L'ordre du jour de cette assemblée générale sera :
                                        la partie statutaire
                                        la partie informative
                                                     retour sur l'archéologie sur le site de Mureau
                                                     les films de nos manifestations et activités
                                                     les journées d'études vosgiennes
                                                     le nouveau site internet
                                          signature d'une nouvelle souscription avec la Fondation du Patrimoine
                                          moment convivial
                  Conformément aux statuts le tiers des membres du conseil d'administration doit être
                  renouvelé.
                  Cette année  se sont les mandats d'Yvon, d'Hervé et de Gilles qui arrivent à échéance.
                  Yvon et Gilles décident de proposer aux adhérents de poursuivre leur mission.
                  Hervé souhaite mettre un terme à son mandat.
                  Le Président est chargé de trouver  une personne afin d'occuper ce poste.                          
                          
        4     : Journées d'Etudes Vosgiennes octobre 2022

                    Rappels :
                       Les lieux sont pré-réservés
                                      .Salle des fêtes de Pargny, fort de Mont, salle des fêtes de Liffol le Grand   
                                      Les réservations définitives seront réalisées lorsque l'organisation sera
                                      adoptée.
                                      . Elles se dérouleront les 27, 28, 29 octobre 2023
                                      . Un premier avant-projet a été élaboré (voir en annexe)
                                      . Jean-Michel et Jean-Pierre participent activement à cette élaboration.
                                       Comme eux, les membres du conseil souhaitent que soit mis en valeur le
                                       patrimoine du village et les travaux de l'association.
                                              
            5 : Les travaux de sauvegarde des vestiges

                       Le président rappelle que les travaux de la 2ème phase se sont  achevés le 16 
                       septembre dernier.
                       Il interroge les membres du conseil :
                               poursuivons-nous cette sauvegarde par d'autres travaux ?
                                        A l'unanimité la réponse est oui .
                               quels travaux programmons-nous ?
                                        Après échange entre les membres du conseil, il est décidé de programmer
                                        la restauration du fronton de la porte plutôt de de combler la brèche entre
                                        les deux vestiges sauvegardés.
                               Concluons-nous à nouveau une souscription avec la Fondation du Patrimoine ?
                                        A l'unanimité la réponse est oui . 
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                             Le conseil demande au Président d'effectuer les demandes de subventions auprès 
                             des différentes collectivités locales et autres structures ayant déjà participées au
                             financement des deux phases précédentes.
                             Le conseil fait le vœu que cette restauration soit réalisé pour les Journées d'Etudes
                             Vosgiennes 2023.

          6     : site internet 
                     Son élaboration se poursuit, il sera mis en ligne fin du mois de novembre      
                     il est possible de suivre l'évolution de cette construction à l'adresse suivante :
                     https://praynaud8588.wixsite.com/pargny
          
         7     : les manifestations pour 2023
                    Ont déjà été actées lors de la discussion des points précédents :
                                 l'assemblée générale le samedi 11 février 2023
                                 le goûter chantant le dimanche 12 février 2023
                                 les Journées d'Etudes Vosgiennes 27, 82, 29 octobre 2023
                    La question reste en suspend sur notre participation au programme touristique estival
                    de l'Office du Tourisme de l'Ouest des Vosges avec une proposition originale de même
                    pour les Journées Européennes du Patrimoine ( Elles se dérouleront un mois avant les 
                    Journées d'Etudes Vosgiennes)
       
           8     : questions diverses
                    . livres de l'Abbé DREYER sur l'Histoire de l'abbaye de Mureau
                         actuellement sur les 500 imprimés en 2018, il reste 8 exemplaires.
                         nous avons en prévision les Journées d'Etudes Vosgiennes et d'autres manifestations
                         après l'emballement des 2 premières années nous vendons en moyenne 25 livres par
                         an
                         La réédition de 100 exemplaires aurait un coût de 582,00 euros
                         Le conseil à l'unanimité décide la réédition de 100 livres

                     . Mme Vera MECHID-HUIN responsable de l'entreprise CONTREFICHE a confirmé
                       son intention de réaliser une vidéo de danse au sein des vestiges de notre abbaye.
                       L'ensemble de l'équipe dont la danseuse est venue visiter le site.
                           
                       L'ordre du jour étant épuisé, le conseil fut clos à 22 heures 00.

Notre rencontre se termine par un moment convivial au cours duquel nous avons dégusté 
d'excellents gâteaux un confectionné par Corinne et un autre par Vanessa épouse d'Emmanuel. 
Un grand merci à toutes les deux.

     Le secrétaire                                                                                     Le Président      

    Guillaume AUBERTIN                                                              Jean-Pierre AUBERTIN 
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